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１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　1月23日 　           円　　累計  362,000円  75.0％

 64.2％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年5月

2023.5.15

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　岩原道直

■ニコニコ献金　　　　　　大塚哲也会員

会
員
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大
塚
哲
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■会務報告　　　　　　　　松田英明　幹事
（１）帯広南RC、5月22日（月）の
　　　例会は、休会と致します
（２）帯広南RC、移動例会開催のご
　　　案内（シバザクラ植栽）
　　　日　時　5月29日（月）午前11時より
　　　　　　　　　　　　　　　　　（雨天決行）
　　　場　所　おびひろ動物園　植栽したシバザクラ前
　　　持ち物　軍手等ご持参ください。作業しやす
　　　　　　　い服装でご参加ください。
　　※整備終了後にお弁当をご用意しております。
（３）「おしゃべりな写真館」映画試写会のご案内
　　　日　時　6月26日（月）午後3時45分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※2時間ほどご観覧頂いた後に年度末最終例会
　　　を開催致します

　　　　　　　　

■プログラム

　今日、11時より田中次年度ガバナー補佐をお迎え
して第三回目のクラブ協議会が開催されました。
本来ですと、7月、新年度に人ってからガバナーを
お迎えしての第三回クラブ協議会が通例でしたが、
今年度以降はこのように変更になったという事でございます。
次年度の理事・委員長のメンバーは、鶴見ガバナー同様に、若
い方たちが多く、機動力のある楽しい例会が期待できそうであ
ります。大変楽しみいにしています。ぜひ頑張って頂きたいと
思います。
さて、先週の会長挨拶の中で、ロータリー青少年交換について
何名かの会員からのアクションがありましたので、少しだけ調
べてみました。この青少年交換を受けるには、まず地区が交換
地区認定プログラムというのを受講し、公式認定を得なければ
ならないそうです。そのうえで、ガバナーが地区青少年交換委
員を任命し、その地区委員が青少年保護学生派遣、学生受け入
れなどの研修などをうけてはじめて青少年奨学生、ホストファ
ミリーを選定していくといった大変高いハードルがある様です。
しかしこういった交換学生の制度がある以上、活用しでいく事
も大切なのかと思っております。青少年交換ハンドブックとい
うのがあるので、インターネットなどで調べて頂ければと思い
ます。
さて、次週は休会で来週の土曜日、第6分区ゴルフ大会があり
ます。南クラブは幹事クラブです。今回は杉山第6分区ゴルフ
大会の実行委員長と松田幹事が会場、開催時間など大きく変更

岩原　道直会員：本日第3回クラブ協
　　　　　　　　議会が終了しました。
　　　　　　　　ニコニコです。
進藤　直哉会員：第3回クラブ協議会
　　　　　　　　無事終了しました。田中
　　　　　　　　ガバナー補佐ありがとうござい
　　　　　　　　ました。少しずつ次年度が近づ
　　　　　　　　いています。
濱名喜久雄会員：4月末位から3回休みました。
　　　　　　　　“大腸がんでした”
　　　　　　　　大腸だけにもう大腸ブです。ニ
　　　　　　　　コニコです。

■委員会報告
小森豊弘　社会奉仕委員長
　5月29日動物園移動例会開催いたし
ます。当日はシバ桜の環境整備と入口
付近の環境整備を行います。軍手ひとつでできる
作業です。宜しくお願いします。

中野尊仁　青少年奉仕委員長　
　帯広ローターアクト主催のフリー
マーケットのご協力のお願いです。
出品していただける物品がありました
ら6月5日の例会時にご持参して下さい。宜しく
お願いします。

した様です。ここ最近、西クラブに団体優
勝をさらわれてましたので、なんとか勝利
をとの事といます。
参加者の強運も借りて、是非有終の美を飾
って頂きたいと思います。
最後になりましたが、次週はお休みで、次
の例会は帯広動物園での移動例会になりま
す。何年か前に植えた芝桜が大変きれいに
咲いていると聞いています。
私の年度の例会は今日を含めて、残り 6回
です。楽しい例会にしたいと思っておりま
すので、数多くの皆様のご参加をお願いし
て会長挨拶といたします。

■2023－24年度RI第2500地区第6分区
ガバナー補佐　田中義博様
　音更クラブは南クラブ創立
より3年半後の1993年10月19
日に第6分区で一番若いクラブ
として誕生し、昨年10月に30
周年を迎え式典を行いました。
皆様に出席いただき本当に感謝申し上げます。
私は補聴器を両方入れておりまして声をかけられ
ても反応できないこともありますそんな時はもう
一度声をかけてください。
宜しくお願いします。
チーフセクレタリー：長屋正宏様

「2022～23年度臨時総会」
第1号議案　会費値上げの件
　物価高騰により会の運営
が厳しくなっているという事
で年間1万円の値上げを提案
します。
　
ご承認いただきました

一色　貢　プログラム委員長
　新会員卓話ですが、例会メモには
大塚会員・伊藤会員とありますが、
時間の関係上、大塚会員一人とします。

「新会員卓話」　　　大塚哲也会員
　昨年10月に入会しました。
叔父が音更クラブにいまして、JCが終わったら
音更ロータリーに入りなさいと言われていました
が、偶然南クラブの方に声をかけて頂いて、その
時のノリで入会する事に成りました。
1ヶ月くらい前に卓話の話を頂き、どんなことを
南クラブの皆さんにお伝えしようかといろんな方
に相談しました。いろいろアドバイスを頂いた結
果、今日はノープランで行こうと思います。
10分間ノープランでお話をすることは自分自身へ
の試練と思い、少しでも成長したいと思います。
会社も住宅も音更で帯広にはロータリーの例会、
他打ち合わせなど来るくらいです。
イベントのお手伝いを4月までしていまして前より
来る機会が増えました。
音更に30年くらい住んでいるのですが、高校生ま
では帯広に住んでいましたので懐かしい気持ちに
なります。
今の子供たちは自分が育ったころと比べアドベン
チャーなことがないように感じています。音更で
電気工事の仕事をさせて頂いていますが、学校に
工事に行くことがありますが、下校時にお迎えの
車が工事関係者が入れないくらいの車です。
今の子供たちは自由がないとか守られている感が
あって子供たち自身で学ぶことが少しづつ少なく
なってきていると感じています。
僕はヤンチャでしたから高校の頃3回くらい校長
室に呼ばれ、お父さんに頭を下げてもらいました。


